

bz vom 29.04.2015

REGIO BASILIENSIS

Rainer Füeg erhält Ehrenmedaille

An der Generalversammlung der Regio Basiliensis gestern Abend in Pratteln appellierte Präsidentin Kathrin Amacker an die Dreiland-Akteure aus Politik, Wirtschaft und Wissenschaft, ihr Engagement für die Zusammenarbeit mit den Nachbarn hochzuhalten. Die Ehrenmedaille für besondere Verdienste geht heuer an Rainer Füeg «in Anerkennung seiner wertvollen wissenschaftlichen Beiträge für den regionalen Wirtschaftsraum». Er wird als langjähriger Verfasser der Wirtschaftsstudie Nordwestschweiz geehrt. (BZ)